



ARZOBISPADO  
DE SANTIAGO

Santiago, 4 de septiembre de 2020

Queridos hermanos sacerdotes,

Junto con saludarlos cordialmente, les informo que hemos recibido una donación conjunta del Santo Padre Francisco, a través de la Nunciatura Apostólica, y del Sr. Arzobispo Celestino Aós, consistente en un termómetro para cada parroquia de la Arquidiócesis, el cual está destinado a medir la temperatura de quienes acudan a las eucaristías, en las etapas del *Paso a paso* que lo permitan.

Para hacer la entrega a las 216 parroquias, a partir de hoy se distribuirán los termómetros a los vicarios territoriales. Una vez que los han recibido, ellos les informarán a ustedes cuando y donde los vayan a retirar.

Sin duda, esta es una ayuda para que en nuestras parroquias sigamos implementando las mejores medidas para el cuidado y la prevención del contagio de COVID.

Pidiéndole al Señor que Dios encienda nuestros corazones de un renovado celo pastoral y confiando a la Virgen del Carmen la protección de nuestras comunidades, su servidor en Cristo,



*P. Cristian Roncagliolo Pacheco*

+ Cristián Roncagliolo Pacheco  
Vicario General y Moderador de la Curia